

#SÜD-WEST 06. Oktober 2021

Sitzung der EVG- Landesseniorenleitung Rheinland-Pfalz in Mainz

Ende September haben sich die Senioren der EVG auf Landesebene zum ersten Mal seit Beginn der Pandemie wieder in Präsenz getroffen. Themen wie die Vorbereitung der Landesseniorenkonferenz, aktuelles aus der EVG und die Bundestagswahlen standen auf dem Programm.



Wir danken Gerd Kröller für die geleistete Arbeit als Landesseniorenleiter. Er wird aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr antreten. Alle anderen wollen sich zur Wiederwahl stellen.

Die EVG-Geschäftsstelle Mainz bedankt sich bei allen für die geleistete Arbeit und wünscht allen vor allem viel Gesundheit.